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РЕФЕРАТ 

 

 

Дипломная работа: 64 с., 5 рис., 24 табл., 30 источников, 4 прил. 

 

АКТИВЫ, НЕПРОЦЕНТНЫЕ ДОХОДЫ, ПРОЦЕНТНЫЕ ДОХОДЫ, 

ПРИБЫЛЬ, ЧИСТАЯ ПРИБЫЛЬ, РЕНТАБЕЛЬНОСТЬ, МАРЖА.  

 

Объект исследования – деятельность ОАО ”БНБ-Банк“. 

Предмет исследования – показатели прибыли и рентабельности банка. 

Цель работы: оценка показателей прибыли и рентабельности ОАО 

”БНБ-Банк“.  

Методы исследования: анализ, синтез, сопоставление и обобщение, 

сравнительный и факторный анализ. 

Область возможного практического применения: деятельность ОАО 

”БНБ-Банк“, а также в деятельности любого другого банка Республики 

Беларусь. 

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-

аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 

исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 

источников теоретические, методологические и методические положения и 

концепции сопровождаются ссылками на их авторов. 

 

 

__________________ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



REPORT 

 

 

Thesis: 64 p., 5 figures, 24 tables, 30 sources, 4 adj. 

 

ASSETS, NON-INTEREST INCOME, INTEREST INCOME, PROFIT, NET 

PROFIT, PROFITABILITY, MARGIN. 

 

The object of the study is the activity of BNB-Bank OJSC. 

The subject of the study is the bank's profit and profitability indicators. 

Purpose of the work: assessment of profit and profitability indicators of BNB-

Bank OJSC. 

Research methods: analysis, synthesis, comparison and generalization, 

comparative and factor analysis. 

Scope of possible practical application: the activities of BNB-Bank OJSC, as 

well as in the activities of any other bank of the Republic of Belarus. 

The author of the work confirms that the computational and analytical material 

given in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, and 

all theoretical, methodological and methodological provisions and concepts 

borrowed from literary and other sources are accompanied by references to their 

authors. 
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